



**Nombre de alumno: Alexander Frias Alvarado**

**Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes Monroy**

**Nombre del trabajo: Enfermería de Atención**

**Materia: Salud Publica**

**Grado: 3**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de Julio de 2022.

Enfermería en la Atención Primaria

Objetivo

Comprender la importancia que tiene la APS como elemento central para alcanzar para alcanzar la salud de las personas ,asi como impulsar los programas de promoción de salud y prevención de la enfermedad

Contexto de la atención primaria a la salud

En 1978, la organización mundial de la salud definio la APS como la atención sanitaria básica,apoyada en métodos tecnológicos profesionales fundados bajo conceptos científicos y socialmente aceptables de acceso universal a los individuos y sus familias de comunidad

- Destrribucion equitativa
- Tecnologia apropiada
- Enfoque en la promoción de las salud
- Participación de la comunidad
- Enfoque multisectorial

Recursos humanos para la atención primaria

- Mejoramiento de la calidad
- Centros de interés de las personas
- Perspectiva de la salud publica
- Tecnología de la información de la comunidad
- Colaboración y trabajo interpersonal

- Incentivos
- Competencias
- Reglamentación combinación de capacitación
- Liderazgo y apoyo de la dirección
- Salud y seguridad
- Formación
- 

Significado de salud, bienestar y enfermedad

La salud

Hoy en día los individuos y grupos viven en una sociedad cada vez más compleja, pero también cada vez más independiente e individualista, y dependen de una gran número de profesionistas, para atender los requerimientos de su salud

Bienestar

Es una percepción subjetiva de equilibrio, armonía y vitalidad y aparece en niveles más altos, la persona siente la satisfacción y encuentra sentido a la distribución de contribuir positivamente a lograr ciertas metas

Enfermedad

Han sido muchos científicos los que han estudiado el campo de la enfermedad y son varios los conceptos respecto a esta,, pero lo mas importante de tomar en cuenta al igual que el concepto de salud la forma en que una persona considere su enfermedad es lo que determina una gran medida las acciones que tome para protegerte

Entorno, familia y valoración de la comunidad

Entorno

En el presente, las personas cada vez son más conscientes de su entorno y como afecta su salud o bien estar. El entorno de una comunidad abarca aspectos geográficos. Climatológicos, la radiación, el aire, el agua y otros

La familia

La familia es la unidad básica de la sociedad, integrada por individuos varones o mujeres, jóvenes o adultos con una relación legal o no, que pueden estar rentados genéricamente, pero que les unen lazos de solidaridad, amor y ayuda mutua por lo que el interés del conocimiento de la familia para la enfermedad y su impacto en la salud, los valores y la productividad de cada uno de sus miembros la debe considerar como una unidad

Valoración de comunidad

La enfermera debe conocer la comunidad donde vive y sus habitantes, así mismo los problemas de salud que prevalecen en ella, no solo con la aportación que dan prevalecen en ella, nos solo con la aportación que dan estadísticas de mortalidad y morbilidad ya que en la mayoría de los países donde no se cuentan con datos reales, por ser manipulados a conveniente del sistema u organizaciones solo se orientan de forma parcial